

II Certamen de Pintura Rápida Tork - Festa del Palmerar d'Elx

Comprometidos con la sostenibilidad y el arte

En Tork, creemos firmemente en la importancia de cuidar nuestro planeta y preservar el patrimonio natural. Por ello, nos unimos a la **Asociación Volem Palmerar** en la convocatoria del **II Certamen Nacional de Pintura Rápida Festa del Palmerar d'Elx,** que se celebrará el **29 de noviembre de 2025 en Elche (Alicante)**. Este evento no solo busca promover el arte, sino también rendir homenaje al Palmeral, un símbolo de biodiversidad y sostenibilidad.



La Asociación Volem Palmerar, de Elche convoca el II Certamen Nacional de Pintura Rápida TORK/Festa del Palmerar d'Elx, que se celebrará el 29 de noviembre de 2025 en Elche (Alicante) con arreglo a las siguientes:



1. Participantes

Podrán participar los **artistas mayores de edad**, españoles o extranjeros residentes en España y podrán presentar una sola obra.

2. Inscripción

La inscripción previa se realizará desde el 27 de octubre al 27 de noviembre de 2025 por la web www.volempalmerar. es/pintura2/ y el día 29 de noviembre entre las 8:30 y las 10:00 horas en la carpa de Volem Palmerar de la Festa del Palmerar, en el Hort dels Pontos, en Elche.

Quienes se inscriban previamente, podrán solicitar la reserva de una plaza de aparcamiento en el aparcamiento público gratuito en superficie de C/ Filet de Fora.

En la Plaza del Centro de Congresos existe un aparcamiento público subterráneo de pago.

3. Temática

El tema de la obra será el **Palmeral de Elche:** sus huertos y palmeras, casas tradicionales, cultivos, acequias, jardines y su patrimonio hidráulico. Figurativo, con un grado de iconicidad suficiente para que se identifique sin problema el motivo presentado en la obra pictórica.

4. Técnica Libre

No se admitirá el uso de la fotografía, ni como fondo, ni como elemento de collage. Solo se podrán **emplear diversas técnicas pictóricas** como acuarela, pastel, óleo, acrílico, técnicas mixtas. Todas las obras, ya sean en papel, tabla o lienzo, se presentarán sobre **soporte rígido y sin firma.**

5. Dimensiones

El **tamaño de la obra** no será inferior a 65cm, ni superior a 100 cm.

6. Fecha

El Certamen tendrá lugar el sábado 29 de noviembre de 2025.

El sellado y numeración de los soportes, ambos obligatorios, se efectuará de 8.30 a 10.00 horas en la carpa de Volem Palmerar de la Festa del Palmerar, en el hort dels Pontos, en Elche.

7. Mecánica

Las obras se realizarán al aire libre, el día del Concurso, **desde** las 8:30 hasta las 16:00 horas, exclusivamente, en cualquiera de los huertos del Palmeral de Elche, corriendo a cargo del autor el material a utilizar.

Se entregará la obra terminada, a las 16:00, en la **Plaza del Centro de Congresos Ciutat d´Elx (C/ Filet de Fora, 1, Elche),** en un lugar señalizado para ello.

Un representante de Volem Palmerar recogerá las obras, procederá a su **sellado** y entregará un **resguardo** al artista. **El jurado** valorará las obras presentadas y emitirá su fallo a las 17:30 horas.

Los participantes deberán traer un caballete para exponer su obra.

Las obras permanecerán expuestas al público mientras dure el fallo del jurado.

8. Jurado

Estará compuesto por distintas personas vinculadas con las artes plásticas y permanecerán en el anonimato hasta el día del Certamen, siendo su fallo inapelable.

9. Obras premiadas

El jurado seleccionará tres obras entre las presentadas para conceder **un primer, un segundo y un tercer premio.**

Los artistas cuya obra no sea seleccionada, estarán

Con estas tres obras y las consideradas **finalistas**, se realizará una **exposición en la Casa-Museo del hort de Pontos**, **Proyecto Pusol**, desde el **sábado 13 de diciembre de 2025** hasta el sábado 28 de marzo de 2026.

obligados a **retirar** la misma tras la comunicación de las obras seleccionadas y previa presentación del resguardo, no haciéndose responsable la Organización de la obra no retirada.

Los artistas **cuyas obras sean seleccionadas** las trasladarán a la Casa-Museo del hort dels Pontos donde se custodiarán en un lugar seguro hasta el montaje de la exposición. **La entrega de los premios** de las obras ganadoras tendrá

lugar el día de la inauguración de la exposición, el sábado 13 de diciembre, a las 12:00, en la Casa-Museo del hort dels Pontos.

10. Exposición

Las obras que formarán parte de la exposición en la Casa/ Museo del hort dels Pontos, deberán ser retiradas por sus autores, una vez finalizada la exposición (el 28 de marzo), previa presentación del correspondiente resguardo, durante las siguientes dos semanas (hasta el 5 de abril inclusive), en horario de apertura de la Casa-Museo (de 10.00 a 14.00, de martes a domingo y festivos), entendiéndose que el autor renuncia a la propiedad de las obras no retiradas en el plazo establecido.

11. Retirada de las obras

Las obras seleccionadas que formarán parte de la exposición prevista, **deberán ser retiradas por sus autores**, una vez finalizada la exposición (el 2 de mayo), previa presentación del correspondiente resguardo, durante los siguientes dos fines de semana (días 4, 5, 11 y 12 de mayo de 2024), en horario de **apertura de la Casa-Museo (de 10.00 a 14.00 horas** los sábados, domingos y festivos), entendiéndose que el autor renuncia a la propiedad de las obras no retiradas en el plazo establecido.

12. Depósito de las obras

La Organización velará en todo momento por la custodia y la buena conservación de las obras, pero se inhibe de toda responsabilidad por pérdida o deterioro durante el tiempo que permanezcan en su poder, por causas ajenas a la misma.

13. Premios

Se concederán los siguientes premios:

1º Premio: TORK de Oro, dotado con 1.000€ 2º Premio: TORK de Plata, dotado con 500€ 3º Premio: TORK de Bronce, dotado con 300€

14. Las obras premiadas pasarán a ser propiedad de la asociación Volem Palmerar

15. Limitaciónes de responsabilidades

La Asociación Volem Palmerar, no se hace responsable de la pérdida, robo o deterioro de las obras.

16. Derechos de uso

La Asociación Volem Palmerar se reserva el derecho a fotografiar y reproducir por cualquier medio las obras que se presenten, para su posterior distribución o comunicación pública.

17. Protección de Datos

Le informamos que los datos que usted nos facilite, serán tratados adecuadamente, basándonos para ello en la legislación vigente en materia de protección de datos de carácter personal, RGPD (UE), 2016 /679 y LOPDGDD, 3/2018.

18. La participación en el concurso supone la total aceptación de estas bases

Elche, 22 de octubre de 2025



















